

Después de 10 años, Colombia recibe la Copa de los Andes de Golf y se perfila como favorita

Publicado el 16 noviembre, 2023 por Redacción Claro Sports



Lanzamiento Copa de los Andes / Fedegolf

- **Rafael Nadal confirma su regreso: "Nunca perdí la esperanza de que volvería a jugar"**
- **Max Verstappen critica el espectáculo del GP de Las Vegas: "No me gusta en absoluto"**

El Campeonato Sudamericano por Equipos 'Copa Los Andes' se jugará en el Club Campestre de Cali (Colombia) del 22 al 25 de noviembre con los mejores golfistas aficionados del continente, entre ellos las dos selecciones Colombia (damas y caballeros), quienes llegan como favoritas a la victoria gracias al apoyo del Ministerio del Deporte.



Por el lado de las damas, que vienen de ganar el Campeonato por tres ediciones consecutivas, **el listado es liderado por María José Marín**, actual número uno de Sudamérica y número 18 en el WAGR, pero se complementa con jugadoras de excelente nivel y presente como Ana Sofía Murcia, Catalina Monroy, Cristina Ochoa y María Hoyos.

Las cinco golfistas nacionales han ganado por lo menos una vez la 'Copa Los Andes', así que la experiencia en estos escenarios la tienen garantizada. **De hecho, Hoyos va por el récord de seis triunfos en el Campeonato, algo que hasta el momento ningún jugador** ha conseguido en la historia de este. Su capitana, Juliana Murcia, también ha sido campeona como jugadora y en este rol.

"Nuestras jugadoras ya se conocen, hemos podido practicar en el campo. Ellas han jugado juntas el año pasado, con el mismo equipo. La preparación sido a muy a fondo para esta 'Copa Los Andes'", indicó Murcia en rueda de prensa.

En cuanto a los caballeros, el equipo nacional tiene a **Carlos Jesús Ardila, Manuel José Merizalde, Juan Carlos Velásquez, Daniel Faccini y Nicolás Quintero**; la misma base de la selección que fue segunda el año pasado en Brasil, Merizalde tomó el lugar de Juan Camilo Vesga.

De este grupo, a pesar de contar con participaciones previas en 'Copa Los Andes', solo Faccini ha conseguido levantar el trofeo cuando hizo parte del equipo que triunfó en Paraguay en el 2019. De hecho, **Esteban Restrepo, quien fuese jugador en esa edición, fungirá como capitán por segundo año consecutivo en el Campestre de Cali.**

Faccini comentó en rueda de prensa: "Me siento muy preparado. Jugar de local es un poco más difícil porque hay más expectativas, está la gente que uno quiere que lo vea triunfar. Independientemente de eso, hay que jugar y afrontar las situaciones de la mejor manera posible".

Durante la historia del Campeonato Sudamericano por Equipos, Colombia ha conseguido 18 títulos en damas y 10 en caballeros. Por el lado de las mujeres, son tres consecutivos desde el 2019 (2020 no se jugó por la pandemia de Covid-19), mientras que los hombres no celebran desde el mencionado título de 2019.

A nivel de organización, la 'Copa Los Andes' ha sido un reto importante para la Federación Colombiana de Golf, la cual ha encontrado en sus patrocinadores **un brazo de apoyo fundamental para lograr un Campeonato a la altura de las circunstancias.**



Federación Sudamericana de Golf.

Junto al importante apoyo del Ministerio del Deporte, la Federación cuenta para este evento con el respaldo de Latam PASS, Volvo, Titleist, ENEL, Guajira, Tecnoquímicas, Datecsa, Colombina, Grupo Valor Development, Alianza, Fortox, Serta, Maquiver S.A., Zona America, PSF Miami Realty, sin olvidar el esfuerzo del Club Campestre de Cali, que ha puesto todo su empeño en la perfecta organización de la Copa.



OTROS DEPORTES

Ángel Camacho busca hacer historia en los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023: "Vamos por el oro"

16 noviembre, 2023